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ATA DA DÉCIMA SEGUNDA REUNIÃO ORDINÁRIA DA PRIMEIRA SESSÃO 

LEGISLATIVA DA TRIGÉSIMA QUINTA LEGISLATURA DA CÂMARA MUNICIPAL 

DE CARANDAÍ, REALIZADA EM VINTE E DOIS DE ABRIL DE DOIS MIL E VINTE E 

CINCO. 

 

Aos vinte e dois dias do mês de abril de dois mil e vinte e cinco, às dezenove 

horas e quinze minutos, a Câmara Municipal de Carandaí reuniu-se ordinariamente, 

presidida pelo Vereador Pedro Marconi de Sousa Rodrigues e Secretariada pelo 

Vereador Patrick José Santos Oliveira. O Presidente convidou a todos para a execução 

do Hino Nacional. Na chamada inicial, feita pelo Secretário constatou-se a ausência da 

Vereadora Ana Vitória e a presença dos demais vereadores. Havendo número 

regimental, o Presidente declarou aberta a sessão e passou a palavra ao Secretário para 

a leitura da ata da 11ª Reunião Ordinária. Em única discussão e votação, a ata foi 

aprovada por unanimidade dos presentes. O Vereador Patrick no uso do art. 133, inciso 

VII, do Regimento Interno, solicitou a inserção em ata de voto de pesar pelo falecimento 

de Sua Santidade Papa Francisco, ocorrido em 21/04/2025. O Presidente solicitou ao 

Secretário que procedesse a leitura do expediente do dia. PRIMEIRA PARTE DA 

REUNIÃO – CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS: Ofício 165/2025, do Gabinete do 

Prefeito, apresentando o Projeto de Lei 2480/2025 – Dispõe sobre as diretrizes para a 

elaboração da Lei Orçamentária de 2026 e dá outras providências. Ofício 166/2025, do 

Gabinete do Prefeito, apresentando: Projeto de Lei 2481/2025 – Altera e insere 

dispositivo na Lei 2133/2014 que dispõe sobre a organização, a estrutura orgânica e os 

procedimentos da Administração do Município de Carandaí; Projeto de Lei 2482/2025 

– Dispõe acerca da ratificação do Protocolo de Intenções do Consórcio Nacional para 

Gestão Climática e Prevenção de Desastres (CONCLIMA) e dá outras providências; e 

Projeto de Lei 2483/2025 – Altera dispositivos que menciona na Lei nº. 2.353/2020, de 

30 de março de 2020, que dispõe sobre o Plano de Cargos e Carreiras aplicável aos 

servidores públicos municipais, promove adequação à estrutura administrativa e contém 

outras providências. Ofício 203/2025, do Vereador Patrick José, apresentando a 

Emenda Modificativa 1 ao Projeto de Lei 750/2025 – Autoriza a semana municipal dos 

músicos e musicistas no Município de Carandaí e dá outras providências. Ofício 

205/2025, do Vereador Patrick José, apresentando a Emenda Modificativa 1 ao 

Projeto de Lei 751/2025 – Autoriza a Semana Municipal da Juventude” no Município de 

Carandaí e dá outras providências. E-mail da CEMIG, respondendo a Representação 

16/2025 do Vereador Gilmar Tavares. E-mail do Departamento de Estradas de 

Rodagem do Estado de Minas Gerais – DER, em resposta à Representação 63/2025, 

do Vereador Jader. Representações 39 e 48/2025 e Indicação 202/2025, do Vereador 
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Gilmar Antônio. Requerimento 49/2025 e Indicação 223/2025, do Vereador Jader. 

Requerimento 50/2025, do Vereador Cor Jesus. Indicação 229/2025, dos Vereadores 

Ana Vitória, Antônio, Cor Jesus, Gilmar Antônio, Gilmar Silva, Jader, Luiz Antônio, 

Maurício, Patrick e Pedro Marconi. DESPACHO DAS CORRESPONDÊNCIAS: O 

Presidente colocou à disposição dos Vereadores todas as correspondências recebidas, 

informando que estariam na Secretaria. Encaminhou os Projetos de Leis 2480/2025 e 

2483/2025 às Comissões de Legislação, Justiça e Redação e de Finanças, Orçamento 

e Tomada de Contas. Encaminhou os Projetos de Leis 2481/2025 e 2482/2025 à 

Comissão de Legislação, Justiça e Redação. Encaminhou a Emenda Modificativa 1 ao 

Projeto de Lei 750/2025 e Emenda Modificativa 1 ao Projeto de Lei 751/2025 à Comissão 

de Legislação, Justiça e Redação. SEGUNDA PARTE DA REUNIÃO: DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DOS PROJETOS E PROPOSIÇÕES: O Secretário procedeu a leitura do 

parecer da Comissão de Legislação, Justiça e Redação pela aprovação do Projeto de 

Lei 746/2025 – Altera dispositivos da Lei nº 2529/2022, que autoriza o município de 

Carandaí a disponibilizar o acesso gratuito à internet wi-fi em repartições públicas, 

escolas municipais, unidades de saúde, praças e espaços públicos de grande circulação. 

Em primeira e segunda discussão e votação, foi aprovado por unanimidade dos 

presentes. O Secretário procedeu a leitura dos pareceres das Comissões de Legislação, 

Justiça e Redação e de Finanças, Orçamento e Tomada de Contas pela aprovação do 

Projeto de Lei 2478/2025 – Ratifica o convênio firmado entre o Município de 

Carandaí/MG, o Município de Caranaíba/MG e o Município de Capela Nova/MG e dá 

outras providências. Em primeira e segunda discussão e votação, foi aprovado por 

unanimidade dos presentes. O Vereador Gilmar Antônio solicitou dispensa de interstício 

para terceira discussão e votação do Projeto de Lei 2478/2025, sendo o pedido aprovado 

por unanimidade dos presentes. O Presidente suspendeu a reunião para que a Comissão 

de Legislação, Justiça e Redação elaborasse o parecer de redação final. Retomando os 

trabalhos, o Secretário procedeu a leitura do parecer de redação final ao Projeto de Lei 

2478/2025. Em terceira discussão e votação, foi aprovado por unanimidade dos 

presentes. Representação 39/2025, do Vereador Gilmar Antônio, solicitando à COPASA 

a verificação da qualidade da água, na Rua Maestro Cristóvão Gonçalves Pinto. Em 

única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade dos presentes. 

Representação 48/2025, do Vereador Gilmar Antônio, solicitando à MRS Logística a 

construção de um caminho seguro para o campo de futebol da Comunidade do Bairro 

Ponte Chave. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade dos 

presentes. Indicação 202/2025, do Vereador Gilmar Antônio, apresentando anteprojeto 

de lei. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade dos presentes. 

Requerimento 49/2025, do Vereador Jader, solicitando ao Poder Executivo informações 

sobre previsão de início das obras da “galeria de água pluviais” no córrego em frente à 
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quadra desportiva do Bairro Ponte Chave. Em única discussão e votação, foi aprovado 

por unanimidade dos presentes. Indicação 223/2025, do Vereador Jader, apontando ao 

Poder Executivo a necessidade de troca de manilha que está localizada no córrego entre 

a linha férrea e a Rua São Sebastião, no Bairro Ponte Chave. Em única discussão e 

votação, foi aprovada por unanimidade dos presentes. Requerimento 50/2025, do 

Vereador Cor Jesus, solicitando ao Poder Executivo informações sobre as despesas 

efetuadas com a iluminação pública de 2017 até os dias atuais e o saldo atual. Em única 

discussão e votação, foi aprovado por unanimidade dos presentes. Indicação 229/2025, 

dos Vereadores Ana Vitória, Antônio, Cor Jesus, Gilmar Antônio, Gilmar Silva, Jader, 

Luiz Antônio, Maurício, Patrick e Pedro Marconi, apresentando ao Poder Executivo as 

demandas da Reunião Itinerante realizada no distrito Pedra do Sino. Em única discussão 

e votação, foi aprovada por unanimidade dos presentes. Não havendo vereador inscrito 

na Palavra Livre, o Presidente passou à TERCEIRA PARTE DA REUNIÃO, afirmando 

que a Ordem do Dia seria afixada no quadro de publicidade e solicitou ao Secretário que 

procedesse a chamada final, constatando-se a ausência da Vereadora Ana Vitória e a 

presença dos demais Vereadores. O Presidente declarou encerrada a reunião às vinte 

horas e cinquenta minutos. O conteúdo integral desta reunião encontra-se gravado e 

arquivado eletronicamente. Eu, Patrick José Santos Oliveira, Secretário, solicitei a 

lavratura da presente ata que, após aprovada, segue assinada pelos integrantes da Mesa 

Diretora. 

 

Plenário “Vereador Francisco Eustáquio Teixeira”, 22 de abril de 2025.
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